

# GEMEINDE BRIEF

Kirchliche Mitteilungen  
für Hastenbeck, Voremberg  
und Völkerhausen

## Obdachlosenfrühstück im Senior Schläger Haus

In der Zeit vom 30.12.2013 bis 03.01.2014 hat sich unsere Kirchengemeinde das erste Mal mit den Kosten und den ehrenamtlichen Mitarbeitern am Obdachlosenfrühstück im Senior Schläger Haus in Hameln beteiligt.

Das bedeutete, dass Dagmar Schnelle und ich am Wochenende für das Frühstück einkaufen gingen. Bei den täglichen Frühstücksvorbereitungen unterstützte uns dann mein Mann.

An zwei Tagen hatten wir jeweils eine Person aus anderen Kirchengemeinden zur Unterstützung. Das war sehr hilfreich. Ab 7:00 Uhr mussten Stühle von den Tischen genommen, Kaffee gekocht, Brot und Brötchen vom Bäcker geholt, die Tische mit Geschirr, Besteck und Lebensmittel eingedeckt werden!

Um 7:30 Uhr war dann Einlass für Obdachlose und Bedürftige.



Jutta Hensel / Dagmar Schnelle / Wolfhard Hensel

Neben der Übernachtungsstelle, dem Tagestreff und der Ambulanten Hilfe (Beratung) ist das Frühstück im Winter (von Oktober bis April) ein zentrales Angebot im Senior Schläger Haus.

Das gute Miteinander von ehrenamtlichen Engagement und professioneller Sozialarbeit ist ein wichtiger Faktor in der Hamelner Obdachlosenhilfe.

Dabei richtet sich das konkrete Angebot nach den unterschiedlichen Bedürfnissen der Besucher und den Ideen der ehrenamtlichen MitarbeiterInnen.

Uns hat die Mitarbeit beim Obdachlosen Frühstück viel Freude bereitet. Wir haben interessante Menschen kennen gelernt und von ihren Schicksalen gehört.

Es war für mich, für uns, ein gutes Gefühl die Bedürftigen am frühen Morgen mit einem guten Frühstück in den Tag zu begleiten. Dabei ist uns wieder einmal bewusst geworden, wie gut es uns doch geht, gesund und keine existenziellen Sorgen!

Jutta Hensel